universalviajes

El corazón de Uganda 2026

Una ruta intensa, completa y llena de descubrimientos a cada paso



DESDE 5200€ | 10 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID / BARCELONA — ENTEBBE

Salida en vuelo de línea regular. Llegada al Aeropuerto Internacional de Entebbe, ciudad ubicada a orillas del lago Victoria. Recepción por parte de nuestro equipo.

Alojamiento LAKE VICTORIA HOTEL GRANADA

DÍA 2 ENTEBBE-ZIWA-MURCHINSON FALLS

Tras el desayuno saldremos hacia el santuario de rinocerontes de Ziwa, en Nakitoma, ubicado a unas 3-4 horas en ruta en dirección al norte del país, unos 250 km. Creada con el objetivo de reintroducir el rinoceronte blanco en Uganda, es el único lugar de Uganda donde los rinocerontes pueden ser observados en su hábitat natural. Realizaremos una caminata junto con un guía local o ranger de habla inglesa en busca de los rinocerontes y, tras la visita, nos dirigiremos hacia Murchison Falls vía Masindi, donde tomaremos el almuerzo. Serán unas 3 horas, 180 km. Una vez entremos en Murchison Falls iremos en coche hasta la parte alta de la catarata de Murchison o bien tendremos el primer contacto con la fauna del parque. Continuaremos nuestro viaje hacia nuestro lodge, dentro del Parque Nacional de Murchison Falls, donde tendremos el resto del día libre.

Alojamiento PAKUBA SAFARI LODGE

DÍA 3 MURCHINSON FALLS

Comenzamos el día con un desayuno temprano, listos para explorar el impresionante Murchison Falls National Park, uno de los parques más grandes y fascinantes de Uganda, con una extensión de más de 3,800 km². Este parque es hogar de una increíble diversidad de flora y fauna, incluyendo los Cinco Grandes (león, elefante, búfalo, leopardo y rinoceronte), así como jirafas, antílopes, hipopótamos, cocodrilos, y una gran variedad de aves. Tras el desayuno, nos dirigimos al embarcadero de Paraa, donde iniciaremos un emocionante safari en barco por el Río Nilo, uno de los ríos más emblemáticos de África. Durante el recorrido en barco, nos adentraremos en las aguas tranquilas del Nilo, rodeados de paisajes impresionantes. La fauna acuática es abundante, con numerosas especies de hipopótamos, cocodrilos y una rica avifauna, como las garzas, martinetes y los raros pelícanos del Nilo. Mientras navegamos por el río, nos acercaremos a las imponentes Murchison Falls, donde el Nilo se desploma desde una altura de 43 metros, creando una cortina de agua que estremece por su fuerza y belleza. Las cataratas, junto con el paisaje circundante, ofrecen una de las vistas más espectaculares de todo el continente africano. Una vez lleguemos a la base de las cataratas, si las condiciones lo permiten, podremos realizar una caminata hasta la parte alta de las cataratas, un recorrido de aproximadamente 45 minutos a 1 hora. Durante esta caminata, disfrutaremos de unas vistas panorámicas espectaculares del parque, mientras el rugido del agua cayendo nos sumerge en una experiencia sensorial única. La caminata nos llevará hasta la cima de las cataratas, donde podremos observar el impresionante caudal del Nilo en todo su esplendor. Si no es posible realizar la caminata ese día, en su lugar, el vehículo nos

llevará por carretera hasta la parte alta de las cataratas, ya sea ese mismo día o en otro momento antes de abandonar el parque, para disfrutar de las vistas desde otro ángulo y seguir explorando la belleza del parque. Por la tarde, nos embarcaremos en un safari en coche por el parque, explorando sus diversas zonas, desde las llanuras abiertas hasta las zonas más boscosas y remotas. Murchison Falls es conocido por su abundante vida salvaje, y en este safari podremos encontrar leones, elefantes, búfalos, jirafas, antílopes, y tal vez incluso algún leopardo. El parque, además de su riqueza animal, es también un paraíso de biodiversidad, con diversas especies de plantas y árboles que enriquecen la experiencia. Al final del día, regresamos a nuestro alojamiento en el parque, un refugio cómodo y rodeado de naturaleza, para relajarnos y disfrutar de una deliciosa cena en un entorno tranquila. Este día, lleno de actividades y aventuras en contacto con la naturaleza, será sin duda una de las experiencias más memorables del viaje.

Nota: El orden de las actividades podrá modificarse, pudiendo realizar los safaris en coche por la mañana para evitar las horas más calurosas del día, y dejando el safari en barco hasta la base de las cataratas para la tarde.

Alojamiento PAKUBA SAFARI LODGE

DÍA 4 MURCHINSON FALLS-P.N.KIBALE

Después del desayuno, comenzaremos el viaje hacia Kibale, una de las zonas forestales más ricas en biodiversidad de Uganda y hogar de una importante población de chimpancés. El trayecto por carretera puede durar entre 6 y 7 horas, cruzando paisajes rurales, plantaciones de té y zonas de bosque tropical. A la llegada a Kibale, tendrán tiempo para descansar y prepararse para el tracking de chimpancés o las actividades previstas

para el día siguiente. Alojamiento ISUNGA LODGE

DÍA 5 P.N.KIBALE- QUEEN ELIZABETH

Después del desayuno, iniciaremos el día con una visita al santuario de la zona pantanosa de Bigodi, que lleva el mismo nombre. Este santuario es hogar de ocho especies de primates, incluidos el colobo blanco y negro, el colobo rojo, el mangabey, el mono de cola roja, el mono verde y el l'hoest. Además, el área alberga una impresionante variedad de más de 200 especies de aves, destacando el gran turaco azul, así como numerosos mamíferos, reptiles y una rica diversidad de flora. Un guía local de habla inglesa nos acompañará durante esta exploración. Posteriormente, continuaremos nuestro viaje hacia el Parque Nacional de Queen Elizabeth, situado a unas 2 horas de distancia (90 km). En el camino, haremos una parada en los cráteres de Ndali Kasenda, formados por actividad volcánica en el gran Valle del Rift. Este paisaje único está salpicado de lagos de aguas color turquesa, ofreciendo oportunidades excepcionales para la fotografía. Por la tarde, disfrutaremos de un safari en barca por el canal de Kazinga, acompañados nuevamente por un guía local de habla inglesa. Este canal natural de 32 kilómetros de longitud conecta los lagos George y Edward y sirve como frontera natural con la República Democrática del Congo. Durante este tranquila recorrido, tendremos la oportunidad de observar hipopótamos, elefantes, búfalos, antílopes y una rica variedad de aves acuáticas. Concluiremos el día con un emocionante safari terrestre en el área de Kasenyi o en la península de Mweya, según el tiempo lo permita. Este último recorrido nos ofrecerá la oportunidad de avistar majestuosos elefantes, elegantes waterbucks, imponentes

leones, robustos búfalos, kobs vibrantes y una asombrosa variedad de aves. Prepárate para una experiencia llena de aventuras y descubrimientos, enmarcada en algunos de los paisajes más impresionantes y ricos en biodiversidad que Uganda tiene para ofrecer.

Alojamiento AARDVARK SAFARI LODGE

DÍA 6 P.N QUEEN ELISABETH-ISHASHA

Por la mañana después del desayuno, iniciaremos un trekking por la espectacular garganta de Kyambura. Se trata de uno de los brazos del valle del Rift, un magnífico valle en forma de grieta en medio de la sabana de unos 100 metros de profundidad y unos 11 km de largo y que está situado en la parte oriental del Parque Nacional de Queen Elizabeth, desembocando en el canal de Kazinga. Esta gran grieta, se formó por el drenaje de las aguas del río Kyambura y el paisaje es de una belleza impresionante, ya que ofrece vistas de selva tropical justo en mitad de la sabana y con la ubicación de la misma línea del ecuador. La garganta de Kyambura es hogar de comunidades de chimpancés y otros primates y también un buen número de hipopótamos habitan en el río. Realizaremos el trekking en la garganta acompañados por un ranger de habnla inglesa del parque. La búsqueda de los chimpancés será nuestra prioridad, pero disfrutaremos de la observación de más fauna durante la caminata. Después del trekking en Kyambura y antes de salir hacia Ishasha, pasaremos por el mirador Kichwamba donde se encuentran los popularmente conocidos "Twin Lakes" o lagos gemelos, donde haremos una parada para sacar fotos. Saldremos hacia Ishasha, en el sector sur del Parque Nacional de Queen Elizabeth (unas 2-3 horas en ruta, 80 km). Se trata del sector más remoto del parque, caracterizado por una variedad de hábitats. Existe

un bosque de sabana y una zona pantanosa, en las inmediaciones del lago Edward, que mantienen la variedad de la fauna salvaje. Una de las peculiaridades de este parque es el fig tree (una de las muchas especies de ficus). Debido a la peculiar estructura de estos árboles, los leones tienen por costumbre subir a ellos, resguardarse del sol y descansar durante las horas más calurosas del día.

Alojamiento ENJOJO LODGE

DÍA 7 ISHASHA-BWINDI

Después del desayuno, salimos hacia Bwindi Impenetrable Forest, hogar de los gorilas de montaña. El trayecto desde Ishasha varía según el sector de Bwindi que visitemos: Buhoma (norte) está a unas 2-3 horas (90 km), Ruhija (este) a unas 3-4 horas (120 km) y Nkuringo (sur) a unas 4-5 horas (150 km). El camino nos llevará a través de paisajes montañosos, bosques y aldeas, con impresionantes vistas a lo largo del recorrido. Haremos paradas para el almuerzo y breves descansos antes de llegar a Bwindi por la tarde, con tiempo para descansar o explorar.

Alojamiento 4 GORILLAS LODGE

DÍA 8 BWINDI – LAKE BUNYONYI

Bosque húmedo por excelencia, este remoto lugar que respira entre nieblas acoge a medio millar de gorilas de montaña, la mitad de la población mundial. Un paraíso para ver a los famosos gorilas de montaña de Uganda. Tras el desayuno, nos trasladaremos al centro de visitantes del Parque Nacional del Bosque Impenetrable de Bwindi para recibir una charla detallada antes de salir para hacer el trekking de los gorilas de montaña. En primer lugar, seremos asignados a uno de los grupos/familias de gorilas que están habituados a la presencia humana y recibiremos una charla informativa por parte del guía del parque nacional,

que nos acompañará en nuestra caminata. Los guías y rangers del parque son muy profesionales, y nos informarán detalladamente sobre las reglas y comportamiento que debemos seguir tanto durante la caminata como durante el tiempo que permanezcamos observando a los gorilas. La duración del trekking determinará dónde comer, llevaremos durante el tracking comida tipo picnic para poder comer durante la actividad si nos coge de camino.

ADVERTENCIA: El tracking de los gorilas dependerá del sector donde UWA (Uganda Wildlife Authority) nos conceda el permiso para realizar la actividad. En ningún caso es algo que podamos decidir, así que podrá ser en cualquiera de los diferentes sectores del Parque Nacional de Bwindi o en el Parque Nacional de Mgahinga (Buhoma, Ruhija, Nkuringo, Rushaga o Mgahinga). Uwa se reserva el derecho de modificar, cambiar o asignar dichos permisos en cualquiera de los sectores mencionados, ya sea por overbooking o por las razones que ellos entiendan para gestionarlos, incluso aunque eso represente en algunos casos tener que separar a pasajeros del mismo tour.

NOTA: Al finalizar el trekking de los gorilas en Bwindi, nos dirigiremos hacia el lago Bunyonyi para pasar la noche. Desde los sectores del sur de Bwindi, el trayecto es de aproximadamente 2 horas o 50 km. La distancia al lago varía según el sector de Bwindi, y se encuentra entre una hora y media y tres horas de recorrido. Nuestra estancia en el lago Bunyonyi será el momento perfecto para relajarnos

y disfrutar de sus impresionantes vistas. Ubicado al suroeste de Uganda, cerca de la frontera con Ruanda, el lago Bunyonyi es un lugar mágico e idílico. A una altitud de 1.962 metros, con más de 20 islas y una profundidad que alcanza los 900 metros (siendo el segundo lago más profundo de África), es conocido como el «lago de las aves», albergando más de 200 especies de aves.

Alojamiento BIRD NEST BUNYONYI RESORT

DÍA 9 LAKE BUNYONYI-ENTEBBE

Desde las tranquilas aguas del Lago Bunyonyi emprendemos el camino de regreso hacia Entebbe, un recorrido de aproximadamente 450 km que nos llevará entre 8 y 9 horas por carretera atravesando paisajes cambiantes que van desde las colinas verdes del suroeste hasta las llanuras centrales del país en un viaje que invita a recordar lo vivido y dejarse llevar por los últimos paisajes de Uganda. En ruta haremos una parada especial en la línea del ecuador para almorzar y cruzar simbólicamente de hemisferio mientras disfrutamos de un momento de descanso antes de continuar hacia las orillas del lago Victoria donde finaliza nuestra aventura.

Alojamiento LAKE VICTORIA HOTEL GRANADA

DÍA 10 MADRID / BARCELONA

A la hora acordada, les llevaremos al aeropuerto de Entebbe para tomar el vuelo de salida. Llegada a España y Fin del viaje y de nuestros servicios...

¿Qué incluye?

- Vuelos Internacionales en clases especiales de reserva con tasas.
- Traslados in out.
- Guia local de habla hispana durante todo el recorrido o guía/conductor de habla inglesa con traductor de habla hispana (excepto
- durante el trekking de chimpancés y de los gorilas y/o en las visitas en las que los guías sean locales de habla inglesa).
- Land Cruiser 4×4 durante todo el recorrido.
- Alojamiento en hotel según itinerario.
- Entradas en los parques.
- Visitas y excursiones indicadas.
- Comidas según itinerario.
- Agua en los vehículos durante el recorrido.
- Cruceros, botes y ferries incluidos en el programa.
- Safaris, caminatas y visitas conforme al itinerario.
- Seguro de viaje

Precio

Salidas garantizadas 2026

Temporada 1

Febrero 13

Marzo 27 (Especial Semana Santa)

 Abril
 10

 Mayo
 16

 Junio
 5

Julio 3 ,17, 31

Agosto 14
Septiembre 4
Octubre 16
Noviembre 27

Diciembre 26 (Especial Fin Año)

Precio por persona en habitación doble 5.200 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (400 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

Permiso primates (1050USD) incluido en el precio.